

Jeune S3, c'est mieux se connaître quand on est ado pour faire les bons choix. Ma Santé, ma Sexualité, ma Sécurité avant tout.

Jeune S3
Santé, Sexualité,
Sécurité

Parler de sexualité et de droits n'est pas facile pour les jeunes. En parler dans des situations de fragilité et de conflit est encore plus difficile. Le programme Jeune S3 estime que l'accès aux informations et services relatifs à la Santé et des Droits Sexuels et Reproductifs est un droit fondamental afin que tous les jeunes puissent avoir une vie saine et faire des choix sûrs et en toute liberté concernant leur avenir.

En savoir plus :

Rendez-vous sur www.cordaid.org
Suivez-nous sur **Twitter #Jeune_S3**
Regardez nos vidéos sur **YouTube**